

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	

Brand in der GVG

Von der Bezirksvertretung Nippes wurden zum Brandereignis in der GVG verschiedene Fragen gestellt.

Die Verwaltung nimmt in Abstimmung mit der AVG Köln mbH wie folgt Stellung:

1. Was war Anlass des Brandes?

Nach Informationen der AVG (aus der Presse) geht die KriPo von Selbstentzündung aus. Da das Brandereignis außerhalb der Betriebszeiten stattfand und sich außer dem Wachdienst nach unseren Informationen niemand auf dem Betriebsgelände befand, ist auch aus Sicht der GVG Selbstentzündung die wahrscheinlichste Brandursache.

2. Welche Stoffe haben gebrannt?

Sperrmüll und hausmüllähnliche Gewerbeabfälle.

3. Welche Schadstoffe in welcher Konzentration hat das LANUV gemessen?

Im Rahmen der aktuellen Stunde bei der BV Nippes hat die Feuerwehr über Messergebnisse detailliert berichtet.

4. Welche Bürger wurden auf welchem Weg gewarnt, die Fenster geschlossen zu halten?

Im Rahmen der aktuellen Stunde bei der BV Nippes hat die Feuerwehr darüber berichtet.

5. Wäre es nicht jetzt an der Zeit, unseren Antrag aufzugreifen, die Anlage zu verlegen?

Die am Standort der GVG-Niehl befindlichen Recyclinganlagen werden aktuell brandschutztechnisch weiter optimiert. Über bereits umgesetzte und noch geplante Maßnahmen hat die GVG im Rahmen der aktuellen Stunde der BV Nippes am 11.07. ausführlich berichtet. Eine Verlegung des Standortes kommt für die GVG nicht in Betracht.

